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微关注

天女花卫生纸今何在？
合肥网友回忆那段“粉红色的回忆”

微生活

新心：儿时的记忆——也只能回忆了，我们

再也回不到从前了……世界上唯一不用努力就

能得到的就是我们的年龄了——转眼间我们都

已经走过那么长的岁月了，很惶恐……

zhouxiaolan：想想好伤感，转眼已经沧海桑

田，在合肥漂泊了7年了，老家的回忆尚在心头，

却已模糊。

新心：昨天，今天，明天应该是没什么不同的

——但是在某一次转身的刹那，有些事情就已经

完全改变了。

合肥好汉：我擦，当作80后的记忆吧……

（劲松 主持人 徐涛）

［回眸伤感篇］

“对面楼上夫妻在家裸奔吃饭，哥一览无余！情何以堪啊！昨天合肥

的天气也确实够热的，但晚上哥遇见的事情更热，说出来和大家分享一

下！”昨日，一名叫“子安”的网友发帖立刻引发众多网友关注和讨论。咱

家房子里裸咱的身体，你也介意？！看来真有人介意哦。

省城某知名网站上的原帖如下：

哥来合肥工作也有好几年了，但一直是租房生活。昨晚下班回家也近

8点了，匆匆洗完澡后，哥就到阳台上吹吹风。可精彩的一幕发生了，对面

一栋楼和哥一样6楼的一家，夫妻两人竟然都在裸奔着吃饭看电视。而且

没拉窗帘，毫无任何遮挡物！

说实话，哥也是第一次遇到这种状况，虽是在家裸奔，但也好歹拉上窗

帘啊，何况还有女同志啊！哥当时很惊讶，现在的人虽说是顾忌少了，开

放多了，但有些事情该注意的还是得注意啊 ！也可能是对面这对夫妻觉

得6楼已经是顶楼了，别人看不见，但保不齐有和您同样住6楼对楼的呢！

现在楼层越建越高，男女在家隐私警戒度也随之放松了，总依仗着楼

高别人看不见，但意想不到的事往往会发生，还是得注意啊！

主持人认为，且不说事件真实性有多大，也不判定在自己家里“裸饭”

是否违法，想必无意中忘拉窗帘的同类事件大家也曾亲身体会过吧。无论

如何且当一笑，日后注意。下面节选部分网友对此评论。

扁裸派：

@艾诺体检中心：天热，大家都注意一下，最起码拉上窗帘吧！

@曼陀罗1：裸着也不见得就凉快，还是穿上点吧。

@苦味酸：以前我也喜欢这样的，但是影响不好，现在在家的时候穿一

个裤头子。

挺裸派：

@开往春天的地铁：这是人家私事，人家愿意的，没必要大惊小怪的

吧？你也可以在家裸奔啊，哈哈。

@寂寞的夜空下：人家都不介意，你何必介意呢？也没什么吧，看就

看，你还要有别的想法吗？

@老锅：那就不关你的事了。其实，不穿衣服是减压的好办法。

调侃派：

@青阳路上：高价求合租。

@拨丝香蕉上校：估计房东要加租金了哦！

@夏天不怕冷：前几天不是下雨吗，人家衣服都没有洗，哪来的衣服穿

呀。

@住在北边的人：不是因为热而裸身，而是为了省钱，想想看，不穿衣

服就不用洗衣服，不用洗衣服也就省了水费，一举数得。

（劲松 主持人 徐涛）

裸咱的身体吃咱的饭，你管？！
合肥一夫妻“裸饭”引发争议

“我怀念的不仅是天女花卫生纸，更留念那段从儿时开始伴我走过的岁月——天女花卫生纸

今昔何在？”近日，一名网友的发帖立刻勾起了众多合肥网友们的深情感叹，甚至被形容为“一张卫

生纸引发的‘粉红的回忆’”。

几乎每个合肥土著都用过的天女花卫生纸，是不是都有些留恋——从小时候开始上厕所便用

那种红色的“天女花”卫生纸，父母们用了一辈子。网友“新心”在省城一家知名网站上发帖回忆：

合肥造纸厂就是天女花卫生纸的生产地，以前是每天上学都必须经过造纸厂，而现在是每天上班

都要经过合肥造纸厂。厂房昏暗，东西凌乱，无不隐射着天女花昔日的辉煌和如今的落寞，而这其

中有谁知道我父母的一生灿烂的时光都是在这里度过的。

难忘“天女花”昔日的辉煌
曾几何时，说起这个曾经在上世纪90年代

一度名列全国的安徽知名企业，当年的风光至今

在安徽人的记忆里都挥之不去。

天女花卫生纸是合肥造纸厂1991年申请、注

册、生产、销售的卫生纸。以其纸张柔软、洁净，

外包装新颖美观而深受广大消费者的青睐，成了

市民喜爱的知名商品。在合肥造纸厂生产车间

干了二十多年的王师傅为“天女花”很是自豪---

合肥造纸厂是安徽省生活用纸生产基地，天女花

的成名源于1988年，继天女花卫生纸获得“安徽

市场名优产品”称号后，开发生产的一系列的“天

女花”牌刀切纸，畅销安徽、江苏、上海、浙江等六

大地区。公司曾荣获“全国质量信得过企业”光

荣称号。

如今的天女花到底怎么样了？厂区里有七条

生产线在作业。“现在的天女花已经不比从前了，

就在去年，天女花又开始生产卷纸和原生木浆抽

纸。”一位张姓师傅也有着美好的回忆，在最红火

的时候，天女花年产量达到5万吨，运货车就在工

厂大门口等着，刀切纸一出车间就被运走了。

希望“天女花”一直陪着我们
关于合肥造纸厂的现状，王师傅也是寄予新

一届的领导者很大的希望---无论天女花这个知

名品牌今后如何发展，他都会在这里一直干到退

休。光阴终是无情，有关于从前的记忆，相信随

着时光的变迁，都会一点点变浅。也许很多年以

后，我们会记不清天女花的名字，想不起它曾经

有过的辉煌。可是它对于我的父辈们，却寄托着

另一种无法言明的情愫。

曾经有人这样说过：这个城市变化太快，我

已找不到自己童年的印记。然而幸而还有依旧

的大蜀山，幸而还有我小时候用过的天女花卫生

纸。当有一天，我再次以一个游子的身份回家，

我知道哪里是我童年生活的地方。

很多人说，天女花卫生纸的定位和包装都有

问题，几十年不改变的包装，可能只能留住那些

重旧情的老年人，但是如今她也出了一系列的卷

纸和抽纸。希望一直陪伴我度过很多岁月的天

女花，可以一直陪着我们，一起慢慢变老……

儿时开始发黄的记忆，谨以缅怀。

［回眸微笑篇］
km584520：噢噢噢噢噢噢噢，楼主我有印象

了。小时候妈妈将红红的揩屁股纸撕好塞给我

……不过现在的确看不见咯……我奶奶家还有，

但不知道是不是天女花的咯……

boy830429：那种红色的纸，一拍好多灰

尘。大家可以回去试试。我觉得蛮好玩的。

杨一群：谁用谁知道……哦也

孤独的人是可耻的：上小学时，我都用作业本的。

小学二年级：现在见不到红色的了，只能见

到白色的了。不过已经没有以前那么火了哦。

山中小和尚：天女花呀天女花，俺的屁屁好

想你啊！


